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Bereitstellung von Fördergeldern für freie Träger

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

zur Sanierung der Kindertageseinrichtung in der Jacobstraße erhielt der Träger der Kitagesellschaft 

Magdeburg eine Zuwendung in der Höhe von 200.000  € von der Landeshauptstadt. Mit dem Geld 

wurde Beachtliches geleistet, so dass vor kurzem die offizielle Einweihungsfeier der Einrichtung 

stattfinden konnte. 

Aus Sicht der CDU-Ratsfraktion ist es aber unverständlich, dass durch das KGM von den Zuwendungen 

an den Freien Träger mehrere tausend EURO für bereits erbrachte Planungsleistungen abgezogen 

worden sind und damit nicht zur Auszahlung kamen. Die erstellten Planungsleistungen waren aber für 

den Träger und seine Architekten zum Großteil unbrauchbar.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Wie kann im aktuellen Fall sichergestellt werden, dass die Zuwendungen in voller Höhe der 

Kitagesellschaft für die Sanierung der Kita Jacobstraße zur Verfügung gestellt werden?

2. Welche Schritte unternimmt die Stadtverwaltung, um zukünftig Planungsleistungen am Bedarf 

vorbei zu verhindern?

3. Wie kann sichergestellt werden, dass sich der geschilderte Fall bei anderen Einrichtungen und 

Gebäuden nicht wiederholt?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 

Stellungnahme.
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